



Japanische Gäste waren begeistert. Internationale Atmosphäre herrschte im gut besuchten Feldkirchner Festzelt zur Eröffnung der Bierzeltwoche in der Necheiau am Donnerstagabend mit der Trachtenkapelle Feldkirchen. Durch die freundschaftlichen Bande mit der Salzburger Eisenbahnermusikkapelle, in deren Reihen etliche Feldkirchener Musiker sind, und dem zeitgleichen 90-jährigen Vereinsjubiläum des Eisenbahnermusikvereins aus der Mozartstadt hatte der Freundschaftsbesuch noch einen besonderen Hintergrund: Die Salzburger kamen in Begleitung von 56 japanischen Musikerinnen und Musikern aus Hamamatsu. Für die Feldkirchner Vereine war es eine Ehrensache, die freundlichen und immer kameraschwenkenden Gäste aus Fernost mit bayerischem Brauchtum zu erfreuen. Alle Mitwirkenden freuten sich über die mitreißende Begeisterung der Besucher im Festzelt.